

10. Dezember bis 16. Dezember 2018

Stand: Donnerstag, 6. Dezember 2018 (Änderungen vorbehalten) / ✓ **offen** / ● **geschlossen** / ✕ keine Meldung

Bahnen / Ausflugsziele / Erlebnisse

BERGBAHNEN MEIRINGEN – HASLIBERG

Meiringen – Hasliberg Reuti ✓

Täglich in Betrieb

Hasliberg Reuti – Bidmi – Mägisalp ✓

15. Dezember 2018 – 31. März 2019, täglich, 8.00 – 17.00 h

Mägisalp – Alpen tower ✓

15. Dezember 2018 – 31. März 2019, täglich, 8.30 – 16.15 h

Hasliberg Wasserwendi – Käserstatt ✓

15. Dezember 2018 – 31. März 2019, täglich, 8.00 – 17.00 h

GADMEN

Langlaufloipe, 15 km Skating und klassisch o

Täglich geöffnet, Tel. 033 975 14 26

Langlaufloipe, 7 km Nachtloipe o

Montag – Freitag, 18.30 – 21.00 h beleuchtet
Tel. 033 975 14 26

Skilift Gadmen o

Dezember/Januar

Montag – Freitag, 13.00 – 16.30 h

Samstag / Sonntag, 12.30 – 16.30 h

Tel. 033 975 14 26

Winterwanderwege o

Dorfrundweg Gadmen, 0,5 h

Obermad – Fuhren, 2,5 km

GUTTANNEN

Langlaufloipe, 4 km Guttannen o

Täglich geöffnet, bis um 22.00 h beleuchtet.

Tel. 033 973 13 33

REICHENBACHTAL

Schlitteln Gr. Scheidegg – Schwarzwaldalp o

26. Dezember 2018 – 6. Januar 2019

2. Februar – 3. März 2019

Schneeschuhroute 1 o

Schwarzwaldalp – Alpligen – Bidem – Schwarzwaldalp, 2 h

Schneeschuhroute 2 o

Schwarzwaldalp - Gr. Scheidegg – Oberläger –

Schwarzwaldalp, 4,5 h

Winterwanderweg o

Gschwandenmaad – Schwarzwaldalp – Rosenlauri –

Gschwandenmaad, 2,5 h

INNERTKIRCHEN

Wasserkraft erleben ✓

Kraftwerksführung bei der KWO,

21. Oktober 2018 bis 24. Mai 2019

Dienstag bis Samstag

Online buchbar unter: www.grimselwelt.ch

Energie im Granit ✓

Kraftwerksführung bei der KWO

24. Oktober 2018 – 24. Mai 2019

Mittwoch bis Samstag

Online buchbar unter: www.grimselwelt.ch

MEIRINGEN

Eisbahn Casinoplatz Meiringen ✓

Eröffnung 14. Dezember um 17.00 h

15. Dezember 2018 – 3. März 2019

täglich, 14.00 – 18.00 h, Freitags, 14.00 – 20.00 h

Schlittschuhvermietung vor Ort

Hallenbad Meiringen ✓

Montag, Mittwoch – Freitag, 13.30 – 22.00 h

Dienstag, 17.00 – 22.00 h

Samstag / Sonntag, 13.30 – 18.00 h

Tel. 033 971 16 68

Kletterhalle / Boulderhalle ✓

Montag – Freitag, 8.30 – 22.00 h

Samstag / Sonntag, 9.30 – 19.00 h

Tel. 033 971 39 00

Skatepark Oberhasli ✓

Mittwoch, 8.15 – 22.00 h

Donnerstag, 8.15 – 22.00 h

Freitag, 8.15 – 22.00 h

Samstag, 9.15 – 22.00 h

Sonntag, 9.15 – 22.00 h

Sherlock Holmes Museum ✓

Samstag und Sonntag, jeweils 13.30 – 17.30 h

24. – 26. Dezember, jeweils 13.30 – 17.30 h

31. Dezember – 2. Januar, jeweils 13.30 – 17.30 h

Tel. 033 972 50 00

ÖFFNUNGSZEITEN TOURIST CENTER

Tourist Center Meiringen ✓

Montag – Sonntag, 8.00 – 17.00 h

Tourist Center Hasliberg ✓

Montag – Freitag, 8.30 – 12.00 h

Samstag – Sonntag, 8.00 – 17.00 h

Tourist Center Innertkirchen o

geschlossen

Ihre perfekte Woche

**Montag,
10.12.**



St. Michaelskirche, Meiringen

Besuchen Sie die Kirche, welche bei einer Wildbachkatastrophe (2. Hälfte 15. Jahrhundert) verschüttet wurde. Die interessanten Ausgrabungen können unterhalb der Michaelskirche bestaunt werden. Bei dieser Gelegenheit empfehlen wir Ihnen auch einen Blick in die jetzige Kirche mit ihrer charakteristischen Decken - Holzkonstruktion, den interessanten Fresken, der grossen Orgel und auf den freistehenden Turm zu werfen. Prospekte erhalten Sie im Tourist Center.

**Dienstag,
11.12.**



Hasliberger Dorfweg, Hasliberg

Der Hasliberg bietet ein interessantes über Jahrhunderte gewachsenes Siedlungsbild mit zahlreichen schönen Bauernhäusern, Gebäudegruppen, Gärten und alten Wegen. Für die ca. 2.5 h Wanderung durch die Hasliberger Dörfer empfehlen wir Ihnen den Prospekt „Hasliberger Dorfweg“. Diesen erhalten Sie im Tourist Center. Weitere Informationen finden Sie unter: www.haslital.swiss

**Mittwoch,
12.12.**



Wasserkraft erleben, Innertkirchen

Am Fuss der Grimselwelt ist die Stromproduktion am eindrucklichsten. Im unterirdisch gelegenen Kraftwerk Innertkirchen 1 sammeln sich die gewaltigen Wassermassen der Grimsel und werden zu elektrischer Energie. Unermüdlich und präzise reguliert das hochmodern gesteuerte Kraftwerk das schweizerische Stromnetz. Ein bewegender Einblick in die Stromproduktion aus Wasserkraft hinterlässt imposante Eindrücke und garantiert Spannung. Weitere Informationen zur Führung finden Sie unter: www.grimselwelt.ch

**Donnerstag,
13.12.**



Crazy Pony Live @ Sherlock Club, Meiringen

"Die musikalischen Kreationen die die Sehnsucht nach dem goldenen Zeitalter der Volksmusik Americana ausdrücken" Crazy Pony ist ein Bluegrass und Blues Duett voll überschwänglicher Energie. Das Duo wird Sie auf ein intensives und unterhaltsames Spektakel mitnehmen. Geniessen Sie diesen Abend ab 21.00 h im Sherlock Club. Weitere Informationen erhalten Sie unter: www.sherlock-lounge.ch

**Freitag,
14.12.**



Dorfadvent, Meiringen

Der 3. Advent steht vor der Tür. Somit findet der Dorfadvent mit Abendverkauf, Fackelumzug der Kindergärteler und Weihnachtslieder der Heilsarmee statt – Ganz Meiringen wird beleuchtet. Auch der Wollreich-Esel mit Wagen ist im ganzen Dorf unterwegs. Der Umzug findet zwischen dem Hotel Sherpa und der Molki Meiringen statt. Von 18.00 bis 21.00 h können Sie sich vom Dorfadvent verzaubern lassen.

**Samstag,
15.12.**



Saisonstart Bergbahnen Meiringen-Hasliberg

Ab heute sind die Wintersportanlagen auf dem Hasliberg in Betrieb. Starten Sie mit uns in den Winter! Entdecken Sie mit den Bergbahnen Meiringen - Hasliberg eine vielseitige Erlebnis- und eine grossartige Winterwanderwelt. Eine herrliche Aussicht inklusive. Gönnen Sie sich einen gemütlichen Zwischenstopp in einem der Bergrestaurants. Weitere Informationen unter: www.meiringen-hasliberg.ch

**Sonntag,
16.12.**



Sherlock Holmes Museum, Meiringen

Die weltweit einzige Nachbildung des Wohnzimmers des Meisterdetektivs Sherlock Holmes. Beim Eingang können Sie einen von 15 Hörern ergreifen und sich mit den Erklärungen in Ihrer gewünschten Sprache durch das Museum führen lassen. Die Erklärungen dauern rund 30 Min. Samstag – Sonntag von 13.30 – 17.30 h Erwachsene CHF 5.00, Kinder (6-15 Jahre) CHF 3.00. Mit der Tourist Card Haslital 50% Vergünstigung.

Your perfect week

**Monday,
12/10**



St. Michael's Church Meiringen and Excavations

Visit the church, which was buried in a torrent disaster (2nd half of the 15th century). The interesting excavations can be admired below the Michaelskirche.

On this occasion, we also recommend a look at the present church with its characteristic ceiling - wooden structure, the interesting frescoes, the large organ, and the freestanding tower. Brochures are available at the Tourist Center.

**Tuesday,
12/11**



Hasliberger Village Path

The Hasliberg offers an interesting settlement that grew over centuries, with numerous beautiful farmhouses, building groups, gardens, and old paths. For the 2.5 h hike through the Hasliberg villages, we recommend the brochure "Hasliberger Dorfweg". You can get it in the Tourist Center.

More information on www.haslital.swiss

**Wednesday,
12/12**



Experience Hydropower, Innertkirchen

At the foot of the Grimsel world, electricity production is at its most impressive. In the underground power station Innertkirchen 1 the mighty bodies of water of the Grimsel collect and become electricity. The state-of-the-art power plant tirelessly and precisely regulates the Swiss electricity grid. A moving insight into electricity production from hydropower leaves imposing impressions and guarantees excitement. Further information about the tour can be found at: www.grimselwelt.ch

**Thursday,
12/13**



Crazy Pony Live @ Sherlock Club, Meiringen

"The musical creations that express the yearning for the golden age of folk music Americana"

Crazy Pony is a bluegrass and blues duet full of exuberant energy. The duo will take you on an intense and entertaining spectacle. Enjoy this evening from 9:00 PM at the Sherlock Club.

Further information is available at: www.sherlock-lounge.ch

**Friday,
12/14**



Winter village evening, Meiringen

The 3rd Advent is just around the corner. Thus, the village Advent is here, with evening sales, torch parade by the Kindergardeners, and Christmas songs of the Salvation Army – All of Meiringen is illuminated.

Additionally the Wollreich donkey with his cart is passing through Meiringen. The parade takes place between the Hotel Sherpa and the Molki Meiringen. From 6:00 PM to 9:00 PM you can be enchanted by the village Advent.

**Saturday,
12/15**



Season Start Bergbahnen Meiringen-Hasliberg

From today the winter sports facilities on the Hasliberg are in operation. Let's start the winter together! Discover with the cable cars Meiringen - Hasliberg a versatile adventure and a great winter hiking world. Including a magnificent view.

Treat yourself to a leisurely stopover in one of the mountain restaurants.

Further information at: www.meiringen-hasliberg.ch

**Sunday,
12/16**



Sherlock Holmes Museum, Meiringen

The world's only replica of the living room of master detective Sherlock Holmes.

At the entrance, you can grab one of fifteen listeners and let them guide you through the museum with the appropriate explanations. Saturday and Sunday 1:30 PM to 5:30 PM. Adults CHF 5.00, children CHF 3.00.

With the Tourist Card Haslital you get 50% reduction on the entrance.